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１．第 6回志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会 議事概要 

（１）開催日時 ： 平成 29年 2月 8日（水）16：00～17：30 

（２）場  所 ： さつき会館（島根県飯石郡飯南町八神 117-1） 

（３）出席委員 ： 山碕 英樹 委員長、山下 潔 委員、上田 進一 委員、藤原 昭男 委員 

横川 裕 委員、高橋 裕司 委員、柴田 亮 委員 

（４）議事次第 

① 開会 

② 挨拶山碕 英樹委員長（飯南町長） 

 ③ 出席者紹介 

④ 議事 

（１） 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正について 

（２） 第５回委員会以降の取組経過の報告 

（３）志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定について 

（４）志津見ダム貯蔵酒試行内容及びスケジュールについて 

（５）その他  

⑤ 閉会 

（５）配布資料 

資料－１  志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約改正（案） 

資料－２  第５回委員会以降の取組経過の報告 

資料－３  平成２８年度アクションプラン実施内容報告 

資料－４  志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定 

資料－５  地域活性化に資する志津見ダム貯蔵酒試行計画（案） 

参考資料１ 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会設立趣意・規約・委員名簿 

参考資料２ 志津見ダム水源地域ビジョン（中期版） 概要版 

（７）議事要旨 

①  志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正について 

・ 事務局より、推進委員会規約の改正案について、1 点の改正箇所（事務局が企画財政課から地域

振興課へ変更）を示し、承認された。 

②  第 5回委員会以降の取組経過報告について 

・ 事務局より、第 5 回以降の取組経過及び平成 28 年度アクションプランの実施内容について報告

を行った。 

・ 獅子地区で行った島根大学生による田舎体験は非常によい取り組みなので来年度も続ける。 

・ うぐいす茶屋のもみじのライトアップについて、もみじを十分に照らせていないので、照明の明

るさや光の当て方などを検討する。また、国道１８４号沿線のもみじも大きくなってきているの
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で、その箇所についてもライトアップを検討する。 

・ 今年度末までに、大きさ約３０cm×約８０cmの案内看板を八福神や神社等の１３箇所に設置する

予定である。 

③  志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定について 

・ 事務局より、平成29年度の水源地域ビジョンの今後の予定について説明を行い、承認された。 

・ ダム周辺には遊歩道や釣り場などの遊べる場所があればよいが、ダム周辺は急峻な地形で整備が

難しいため、設置が可能かどうかも含め検討する。 

・ 今年度は、ダムの上下流にある公園に車椅子の方にも利用できる歩道を整備している。 

・ ダムの上流にある公園には木陰がない状況なので、現在植えられている桜などの生育状況の確認

を行うなど、公園整備について検討する。 

・ 神戸の森にアジサイを植えるなどの検討を行う。 

・ この地域には、八福神があり、缶バッジもあるので、もっとアピールして、飯南町で推進してい

るサイクリングと連携するなどの展開があればよい。 

・ 志津見地区で発掘された“たたら”や土器などの遺物の活用を検討する。 

・ ダムカレーの模擬販売を行っているが、模擬販売で終わることなく、ダムカレーの開発を行い、

来年度もポピー祭やコスモス祭での販売を行っていく。 

・ イベント時に飯南高校に吹奏楽やイベントの司会などで参加してもらい、島根大学生も含め若い

人たちがこの地域を訪れてもらえるような取り組みを行う。 

④  志津見ダム貯蔵酒試行内容及びスケジュールについて 

・ 事務局より、ダム貯蔵酒の今後の展開について説明を行い、承認された。 

・ 貯蔵酒が地域活性化に寄与する取り組みであるかを今後の試行結果を踏まえ本委員会において

評価する。 

・ 今回行う地域活性化に向けたダム貯蔵の試行はお酒のみとすることについても承認された。 
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２．志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会 第６回委員会の議事内容と対応状況 

第 6回委員会議事内容 平成 29 年度の実施内容 

うぐいす茶屋のもみじのライトアップに
ついて、もみじを十分に照らせていないの
で、照明の明るさや光の当て方などを検討す
る。また、国道１８４号沿線のもみじも大き
くなってきているので、その箇所についても
ライトアップを検討する。 

 平成 29年度に新たに照明器（投光器）を購入し、
もみじに光が当たるよう、整備を行った。光の当て
方やライトアップを行う箇所については引き続き検
討を行っていく。 

今年度末（平成 28 年度）までに、大きさ
約３０cm×約８０cm の案内看板を八福神や
神社等の１３箇所に設置する予定である。 

平成 28 年度中に案内看板を 13箇所設置した。 

設置箇所 

金屋子神社、志々乃村神社跡、立神社、高天原

社、八幡社、志々乃村神社、雨神社、霊石社、

松童社、明劔神社、乙女社、三原社、角井八幡

宮 

ダム周辺には遊歩道や釣り場などの遊べ

る場所があればよいが、ダム周辺は急峻な地

形で整備が難しいため、設置が可能かどうか

も含め検討する。 

 ダム周辺の急峻な地形には、遊歩道や釣り場など

の整備は難しい。 

 その他、貯水池内で遊歩道等の設置が可能な場所

があれば、飯南町とも協議しながら引き続き検討す

る。 

ダムの上流にある公園には木陰がない状

況なので、現在植えられている桜などの生育

状況の確認を行うなど、公園整備について検

討する。 

 ダム上流で現在植えている樹木の生育状況を調査

した。 

 調査した結果、生育状況の悪い樹木もあり、引き

続き調査と対策検討を行う。 

神戸の森にアジサイを植えるなどの検討

を行う。 

 神戸の森にアジサイ 350 本の植樹を行い、来年度

以降についても引き続き神戸の森への植樹を検討す

る。 

この地域には、八福神があり、缶バッジも

あるので、もっとアピールして、飯南町で推

進しているサイクリングと連携するなどの

展開があればよい。 

 平成28年度に八福神などのみどころ案内板を設置

し、平成 29 年度には「八福神マップ」を作成し、志々

小学校の生徒とサイクリングを行った。 

 今後も水源地域の魅力発信のための取り組みを行

っていく。 

志津見地区で発掘された“たたら”や土器

などの遺物の活用を検討する。 

 さつき会館フロアーにて通年展示を 5 月中旬から

行っている。 

 今後も遺物の活用について、イベント時での展示

など検討する。 
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ダムカレーの模擬販売を行っているが、模

擬販売で終わることなく、ダムカレーの開発

を行い、来年度もポピー祭やコスモス祭での

販売を行っていく。 

 うぐいす茶屋でダムカレーを通年販売（週末限定）

している。 

イベント時に飯南高校に吹奏楽やイベン

トの司会などで参加してもらい、島根大学生

も含め若い人たちがこの地域を訪れてもら

えるような取り組みを行う。 

コスモス祭に地元の頓原中学校吹奏楽部に演奏し

て頂いた。 

田舎体験に来町している島根大学生については、

フラワーイベントへの参加はなかったが、地区運動

会や秋の例祭の囃子など地区行事への参加があり、

水源地域を訪れる機会の創出につながっている。 

今後も引き続き、若者が地域を訪れてもらえるよ

うな取り組みを行う。 


